

1. Record Nr.	UNINA9910137000003321
Titolo	[Regesta imperii]/ / Osterreichischen Akademie der Wissenschaften, Regesta Imperii .. 11, Regesten Kaiser Sigismunds (1410 - 1437) nach Archiven und Bibliotheken geordnet / hrsg. von Karel Hruza . Band 2 Die Urkunden und Briefe aus den Archiven und Bibliotheken West-, Nord- und Ostbohmens ; nach Wilhelm Altmann neubearbeitet von Petr Elbel - Stanislav Barta - Premysl Bar - Lukas Reitinger
Pubbl/distr/stampa	Wien : , : Böhlau Verlag, , 2016 ©2015
ISBN	3-205-21093-X
Descrizione fisica	1 online resource (323 pages) : digital, PDF file(s)
Collana	Open Access e-Books Knowledge Unlatched
Altri autori (Persone)	BohmerJohann Friedrich <1795-1863.>
Disciplina	943.02
Soggetti	Holy Roman Empire History Sigismund, 1411-1437 Sources
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	At head of title: Osterreichische Akademie der Wissenschaften, Regesta Imperii und Deutsche Kommission fur Bearbeitung der Regesta Imperii bei der Akademie der Wissenschaften und der Literatur Mainz. J. F. Bohmer, Regesta Imperii.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Sommario/riassunto	The volume contains the edition of 180 abstracts of the charters and letters from the archives and libraries in West, North and East Bohemia, issued by Emperor Sigismund (1410-1437). It is the second volume of the planned complete revision of the edition of abstracts "Urkunden Kaiser Sigmunds" (Innsbruck 1896/1900) published by Wilhelm Altmann within the framework of the Regesta Imperii. The volume includes a large historical introduction, a bibliography and an index and adds primarily to the historical documentation of the major cities of Eger/Cheb, Pilsen/Plze and Elbogen/Loket in West Bohemia which remained loyal to the king during the Hussite Revolution, and sheds light on the career, estate property and diplomatic forgeries of Sigismund's influential chancellor Kaspar Schlick, a burgher of Eger. Der Band enthält 180 moderne Vollregesten von den Urkunden und Briefen Kaiser Sigismunds (1410–1437) aus den Archiven und

Bibliotheken West-, Nord- und Ostböhmens und bildet den zweiten Band der geplanten kompletten Neubearbeitung des von Wilhelm Altmann verfassten Regestenwerks "Urkunden Kaiser Sigmunds" (Innsbruck 1896/1900) im Rahmen der Regesta Imperii. Daneben enthält das Buch auch eine längere historische Einleitung, eine Bibliographie und ein Register. Es dokumentiert vor allem die Schicksale der wichtigen königstreuen Städten in Westböhmen - Eger, Pilsen und Elbogen - und bringt zahlreiche Belege zu Karriere, Gütererwerb und diplomatischen Fälschungen des einflussreichen Kanzlers Sigismunds, des gebürtigen Egerer Bürgers Kaspar Schlick.

---